

BROADCAST

Kodim 0831 Surabaya Timur Bersama Persit KCK Cabang L Gelar Donor Darah, Dalam Rangka HUT Persit Ke-79

Arif Rido - SURABAYA.BROADCAST.CO.ID

Jan 22, 2025 - 15:55



SURABAYA – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2025, Kodim 0831/Surabaya Timur bersama Persit

KCK Cabang L Dim 0831 Surabaya Timur menggelar bakti sosial berupa donor darah. Kegiatan yang berlangsung di Gedung Mina Asrama Haji, Jalan Manyar Kertoadi No. 1 RW. 6 Klampis Ngasem, Kecamatan Sukolilo, Rabu (22/1/2025), melibatkan anggota TNI, Ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang L Dim 0831 Surabaya Timur, dan masyarakat umum.

Kegiatan ini bertujuan untuk membantu memenuhi kebutuhan darah di wilayah Surabaya sekaligus menunjukkan kepedulian keluarga besar TNI terhadap masyarakat. Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos., M.Han, menekankan bahwa kegiatan ini bukan hanya perayaan semata, tetapi aksi nyata dalam membantu sesama.

"Melalui donor darah ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan transfusi darah," ujar Kolonel Didin. "Kegiatan ini juga menjadi ajang mempererat hubungan antara TNI, Persit, dan masyarakat," tambahnya. Kolonel Didin sendiri turut mendonorkan darahnya, menunjukkan komitmen langsung dalam kegiatan ini. Petugas donor darah berasal dari Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Surabaya.

Kolonel Didin menyampaikan apresiasi atas antusiasme peserta dan berharap darah yang disumbangkan dapat menyelamatkan nyawa. Dengan semangat solidaritas dan kepedulian, Kodim 0831/Surabaya Timur berharap HUT ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana ini dapat menginspirasi kebaikan dan manfaat bagi masyarakat luas.

Kegiatan dihadiri. Dandim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos.,M.Han, Kasdim Letkol Inf Ahmad Fauzi, S.E.,M.Tr. (Han), para perwira Staf, Danramil jajaran, anggota Bintara, Tamtama, PNS dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang L Ibu Trinil Donata, Ibu Pengurus dan Ibu-Ibu Jajaran Koramil.